

第2回

脳活サークル パークゴルフ大会 開催報告

10月24日(金)所沢市坂之下の所沢パークゴルフ場で脳活サークルの2回目となる「パークゴルフ大会」を開催しました。参加者はサークル会員も含めて15名でした。

天候は晴れ、河川敷なので時たま爽やかな風が吹き抜ける絶好のゴルフ日和でした。

参加者の中には、ゴルフ歴〇十年の方、ゴルフを全く経験したことのない方とバラバラでしたが皆さん和気あいあいと3人一組のチームでコースに向かいました。

2時間後、プレーを終わって表彰式になりましたが、その成績順位に皆さんのが悲鳴やら驚きの声やら正に悲喜こもごもの光景でしたが、1位は何とパー▲2であがっていました。

今回も脳活サークル会員だけでなく、お友達の方々も参加して下さり、楽しい一時を過ごすことができ、有難うございました。 野口 喜美夫

～第2回パークゴルフ大会に参加して（感想）～

★ 脳活サークル主催の「パークゴルフ大会」に昨年に引き続き参加させていただきました。昨年の参加がきっかけでサークルの皆さんとのふれあいに気持ちが動かされ、このサークルに入会を決めた、といういきさつがあります。

パークゴルフ場は所沢市運営で柳瀬川流域の河川敷にあり、二つのコースに分かれそれぞれ9ホール(パー33)18ホール(パー66)距離にして約691Mで砲台グリーンで起伏にとんだコースになっております。

当日(10月24日)は天気に恵まれ多少風がありましたが絶好なゴルフ日和で、ハーフ30分ぐらい合計1時間(約5,000歩)ほどで、メンバーに恵まれプレーができ、大変楽しい時間を過ごすことができました。この企画に関われた森井さん、石井さん、鶴野沢さんには大変お世話になり有難うございました。 次回も楽しみにしております。

山田 洋生

★ お天気に恵まれ15名の参加者による開催となりました。事務局の方々は準備等で打ち合わせを何回か、繰り返し今日を迎えることが出来ました。

私自身、初めての体験で前日からの緊張がプレーにつながりました。結果は思っていた以上に悪かったです。他の方々は、とても上手く、とても楽しく参加されていました。

プレー後の結果発表と景品を選ぶ姿が、和気あいあいで良かったです。ありがとうございました。来年は、がんばるぞ～

泉 志津子



賞品の数々

